
 

 

REQUERIMENTO Nº 369/11 
De Informações 

 

“Em relação ao andamento dos 

estudos para a construção de pistas 

de MotoCross, Skate e Bicicross, 

anteriormente solicitadas”. 
 

Considerando-se que, através dos requerimentos números 

352 e 592, ambos de 2009, este Vereador requereu providências no sentido 

de se construir pistas de MotoCross, Skate e Bicicross no município de 

Santa Bárbara d’Oeste, como forma de incentivar a prática de atividades 

esportivas, bem como criar atrações turísticas para nossa cidade;  

 

Considerando-se que, nas respostas encaminhadas pelo 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, foi afirmado que a construção das pistas de 

MotoCross, Skate e Bicicross encontrava-se em fase de estudo de 

viabilidade, muito embora se reconhecesse que o número de adeptos 

desses esportes é grande e os mesmos não possuem, em nossa cidade, de 

área específica para a prática dos mesmos; 

  

Considerando-se que, este Vereador é constantemente 

questionado por esportistas solicitando informações a respeito da 

tramitação daqueles pedidos; 
 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

    

1- Diante do exposto, como está o andamento do estudo 

para a construção das pistas de MotoCross, SKate e 

Bicicross? 

 

2- Existe previsão de qual data tais obras, se aprovadas, 

serão entregues à população? 

 

3- Outras considerações que julgar necessária? 

                                                                                                

         Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 20 de maio 

de 2011. 

 
ANTONIO CARLOS RIBEIRO 

-Vereador- 

 


